



COMMUNIQUÉ DU DIRECTEUR

Dans le but d'améliorer les communications entre nous, voici **Le Communiqué du directeur, numéro 5.**

Mesdames,
Messieurs,

Je vous invite à prendre connaissance du certificat de mérite du commandement de la force Terrestre qui a été décernée le 10 mai dernier aux pompiers de notre service qui ont participé au combat contre l'incendie du Manège militaire des Voltigeurs de Québec le 4 avril 2008.

Je me joins au lieutenant-général A.B. Leslie, commandant du Commandement de la Force terrestre, pour remercier tous les pompiers, officiers et chefs qui ont participé à cet incendie majeur.

En terminant, je vous invite à consulter le reportage à ce sujet sur le site SPIQ.CA.

Amicalement,

Richard Poitras

Le 15 mai 2008



Le

Certificat de mérite
du Commandement de la Force terrestre

est décernée au

Service des incendies de la Ville de Québec

En reconnaissance du travail phénoménal par ses pompiers lors de l'incendie du Manège militaire des Voltigeurs de Québec le 4 avril 2008. Plusieurs des unités d'intervention ont travaillé plus de 36 heures d'affilée afin de circonscire l'élément destructeur et empêcher sa propagation à d'autres édifices. L'assistance des sapeurs-pompiers envers le personnel militaire qui étaient présent lors de l'incendie a aussi permis de sauver des archives et des artefacts précieux, en plus des tambours des Voltigeurs, objets d'une valeur inestimable. L'exemple de professionnalisme et de dévouement démontrée par les membres du Service des incendies de la Ville de Québec mérite la reconnaissance de l'Armée canadienne.

Signée dans la ville d'Ottawa, Ontario
ce | jour de mai
deux mille huit

Lieutenant-général A.B. Leslie
Commandant du Commandement
de la Force terrestre

LES VOLTIGEURS DE QUÉBEC

INCENDIE DU MANÈGE VOLTIGEURS DE QUÉBEC

Nos remerciements les plus sincères aux membres du Service de Protection contre les Incendies de la Ville de Québec

qui ont combattu les flammes les 4 et 5 avril 2008.

Ils ont aidés à sauver
les Clairons et Tambours Régimentaires

Ils ont contribué aux décisions
permettant la sauvegarde de notre
Patrimoine

Lieutenant Sébastien Fiset
Pompier Dominic Ferland
Pompier Pierre Gravel
Pompier François Richard

M. Claude Jobin (Chef aux opérations)
Chef Carol Messier

Voici les pompiers qui ont contribué au déchargement des débris
pour se rendre au 2^e étage du Musée et l'évacuation des objets du Musée:

Aumônier René Roy
Adjoint à la direction Jean-Guy Laterreur
Capitaine Martin Pouliot
Lieutenant Normand Bérubé
Lieutenant Pierre Comeau
Lieutenant Martin Gallant
Lieutenant Dany Gaulin
Pompier Gino Beaupré
Pompier Bernard Blondeau
Pompier Mario Clavet
Pompier Stéphane Dupont
Pompier Jean-François Gillot
Pompier Pascal Gosselin

Pompier Joffrey Hamel
Pompier Sylvain Lachance
Pompier Evan Martel
Pompier Even Martin
Pompier Charles Masson
Pompier Benoit Métivier
Pompier Guillaume Paquet
Pompier Alain Rhéaume
Pompier Dany Richard
Pompier Dominic Turbide
Stagiaire Félix Lefebvre-Martel
Stagiaire Alexandre Touzin